

Rusney ante sus compatriotas en la Serie del Caribe



La Habana, 3 feb (ND/RHC) El partido de hoy en la Serie del Caribe tendrá un significado especial para uno de los integrantes de los Criollos de Caguas, de Puerto Rico.

Rusney Castillo, quien abandonó Cuba en junio del 2014 para firmar un mes más tarde un lucrativo contrato con los Medias Rojas de Boston, se enfrentará a sus compatriotas por primera vez desde que salió de su país.

“Ayer (el miércoles) tuve la oportunidad de verlos en la inauguración. Muy contento por verlos. Los peloteros cubanos somos muy unidos. Contento de estar con ellos. Nos tomamos fotos con ellos hablamos, charlamos”, dijo Castillo, quien ha jugado durante todos los inviernos en Puerto Rico desde que se hizo profesional.

Sin embargo, Castillo admitió sentirse algo incómodo ante la posibilidad de enfrentarse a sus paisanos.

“Uno se siente un poco incómodo de jugar contra el país de uno, pero nada, les deseo suerte a ellos y de mi parte tratar de hacer mi trabajo normal. Me voy a sentir un poco incómodo. Tengo pensado quizás mañana (hoy) no jugar. Matos (Luís) tiene pensado darle oportunidad a todos sus jardineros”, concluyó en entrevista realizada por la oficina de prensa de los Criollos.



Radio Habana Cuba